



RINGKASAN

SETO NUGROHO. Sistem Akuntansi Penjualan atas Jasa Pemasangan dan Instalasi AC System pada PT. Bestair Indonesia (*Sales Accounting System for AC System Installation Service at PT. Bestair Indonesia*). Dibimbing oleh IDA SYAFRIDA, SE, M.Si.

Sistem akuntansi merupakan alat yang digunakan manajemen untuk mempermudah dalam mengelola perusahaan sehingga tercapai tujuan perusahaan. Aktivitas perusahaan pada umumnya bertujuan untuk memaksimalkan laba yang didapat. Maka, diperlukan sistem akuntansi yang dapat menghasilkan informasi yang tepat, efektif, dan efisien sehingga produk yang dihasilkan perusahaan dapat terjual dan memberikan keuntungan bagi perusahaan.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini yaitu untuk menguraikan fungsi yang terkait sistem penjualan atas jasa pemasangan dan instalasi pada PT. Bestair Indonesia, menjelaskan dokumen dan catatan yang digunakan terkait sistem akuntansi penjualan atas jasa pemasangan dan instalasi pada PT. Bestair Indonesia, serta komponen-komponen pengendalian internal yang diterapkan dalam sistem akuntansi penjualan atas jasa pemasangan dan instalasi pada PT. Bestair Indonesia.

PT. Bestair Indonesia beralamat di Jalan Gading Kirana Utara Blok E10 No. 48, Rukan Gading Kirana, Kelapa Gading, Jakarta Utara. Perusahaan ini merupakan perusahaan yang bergerak dibidang penyedia jasa pemasangan dan instalasi AC System dimana kegiatan usahanya yaitu Layanan yang diberikan berupa perancangan dan instalasi pemasangan berupa AC (*Air Conditioning System*), WC (*Waste Collection System*) dan CH (*Chiling Water System*). Sistem akuntansi penjualan atas jasa pemasangan dan instalasi AC System pada PT. Bestair Indonesia berlangsung ketika perusahaan menerima order dari calon klien. Setiap pesanan yang masuk ke perusahaan diperiksa oleh bagian *Sales Manager* dan bagian direktur, sehingga kesalahan atau kecurangan dalam pesanan/*order* dapat segera ditindaklanjuti. Perusahaan dalam melakukan kegiatan pencatatannya menggunakan *Microsoft Excel*. Hal tersebut yang menarik untuk dibahas mengenai alur dari sistem penjualan yang dilakukan oleh PT. Bestair Indonesia.

Perusahaan dalam menjalankan kegiatan usahanya belum didukung pengendalian internal yang baik. Dilihat dari adanya karyawan yang masih mempunyai tugas dan tanggungjawab yang belum dipisah, terdapat juga kendala dalam proses pembaharuan pencatatan dan pelaporan keuangan ke dalam sistem yang lebih baik karena saat ini hanya menggunakan *Microsoft Excel*. Alangkah baiknya jika perusahaan memisahkan fungsi dan tanggungjawab di bagian keuangan dan meningkatkan penggunaan aplikasi pencatatan agar terhindar dari kesalahan yang ada, dan membuat jadwal khusus untuk melakukan audit internal sehingga kecurangan ataupun kesalahan yang terjadi pada perusahaan dapat diselesaikan dengan cepat dan efisien.

Kata kunci : Jasa dan Sistem Akuntansi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.